



のびる

お掃除「はなまるいっぱい賞」表彰！

6月21日（月）から7月2日（金）まで「お掃除がんばり週間」に取り組みました。特に、先言後礼の「挨拶」と掃除の始まりの時間までにきちんと集合することを目標にがんばりました。「お掃除がんばり週間」の振り返りとして、7月13日（火）のお昼の校内放送で「はなまるいっぱい賞」の表彰を行いました。掃除をだまって、目的をもってがんばる子ども達の姿は本当に立派です。



表彰の様子

「国語のひろば 今月の詩」表彰！

1階東渡り廊下の掲示板に「国語のひろば 今月の詩」を紹介しています。今月のテーマは「夏」です。7月15日（木）の朝の時間に、次の3点の作品を「校長賞」として表彰しました。

- 「えんがわで ちりんちりと 夏がきた」 4-1 野中 うみはさん
- 「夏の夜 水面光るは 蛍かな」 5-1 江島 優衣さん
- 「きれいだな 夜空に光る 星の雨」 6-1 田頭 一華さん



「国語のひろば 今月の詩」の掲示



表彰された子ども達

「なつをかんじよう」（1年生）！



7月14日（水）の1・2校時に1年生が「なつをかんじよう」（生活科）の学習をしました。スポンジリレーや水鉄砲的当てをして、しっかりと夏を感じることができました。子ども達の生き生きとした表情がとても印象的でした。

「なつをかんじよう」の学習の様子

<ちょっと一言>

「いいものは、ゆっくりと伝わっていきます。」

